

No os burleis de las comparaciones entre lo pequeño y lo grande y de las ventajas que acompañen á lo primero y no á lo segundo. Una perla puede valer más que una montaña.

**

El que teme la muerte no conoce la vida.

**

La desgracia endurece el corazón, y la dicha lo ablanda.

**

Cuando dos personas disputan por pequeñas causas, su odio es muy grande.

**

Cuando somos adolescentes pensamos en los amores serios, y cuando somos hombres pensamos en los amores ligeros.

NOMEN.

MISCELÁNEA

Los *sportsmen* de Chicago han presenciado un *walking match* desconocido hasta ahora para ellos. No se trataba de una competencia entre dos andarines, sino simplemente de un individuo, Wilham Kitzig, que había hecho la apuesta de subir y bajar 300 veces una escalera de 45 peldaños en diez horas.

Willian comenzó su tarea á las siete y cuarenta y cinco minutos, y durante la primera hora y media subió y bajó cien veces la escalera. A las doce y media había subido y bajado ciento sesenta y cinco veces, y suspendió el ejercicio para comer.

Cuando lo reanudó, se advertían en el signos de fatiga, y á las tres se creyó como cosa cierta que no podría continuar en su carrera. Pero á partir de este momento, empezó á beber vino del Rhin, y estas libaciones imprimieron un movimiento automático á sus piernas, en virtud del cual subió y bajó por trecentésima vez la escalera veinte minutos antes de la hora convenida.

Se ha calculado que las 300 ascensiones de 45 peldaños, hechas per Willam Kitzig, equivalen á la subida de una escalera que tuviera tres millas y cuarto de elevación. Desconocido la víspera, es hoy casi célebre, y sus numerosos amigos del momento, creen que por el vigor de sus pantorrillas, podrá ser presentado como candidato, con muchas probabilidades de éxito, en las próximas elecciones de *aldermen*.

**

Un periódico ruso cita un caso de longevidad por extremo extraordinario.

En el distrito de Svroki (provincia de Besarabia), vive un anciano que ha cumplido ciento treinta años. Se llama Esteban Sartchouk. Es un ruso que se estableció en Besarabia en la época en que este país estaba todavía bajo la dominación de los turcos.

Cuando éstos fueron expulsados, Sartchouk no se había casado aún, á pesar de contar entonces cuarenta y tres años.

El anciano goza de su excelente salud y camina siempre á pié. Sus cabellos blancos han adquirido reflejos verdosos. El más pequeño de sus nietos abandonó el servicio militar en 1882. Su hijo mayor tiene ochenta y seis años de edad y parece más decrepito que su padre.

En su juventud, Esteban Sartchouk y un amigo suyo, Gergelidjiw habían construido una casita en un paraje desierto.

En este sitio vive actualmente un pueblo numeroso, que cuenta ciento veinte casas, habitadas todas ellas por descendientes directos de Sartchouk y Gergelidjiw. La tribu de Sartchouk se compone de cincuenta familias que viven con comodidad y holgura, y cuya conducta es tan ejemplar, que jamás individuo alguno de esta tribu ha sufrido persecución por la justicia.

**

Un sacerdote suizo, celoso de que los mahometanos hubiesen contado el número de palabras y letras contenidas en el *Koran*, 77,639 y 323,015 respectivamente, ha pasado tres años trabajando ocho horas diarias para contar los versículos, palabras y letras que encierra el Antiguo Testamento.

Según sus cálculos, la Biblia contiene 31,173 versículos, 773,662 palabras y 3.556,486 letras.

La conjunción *y* está repetida 46,227 veces; *Jehová* 6,755 la palabra *luego* sólo figura una vez.

**

Un año hace que se vendió el *Great Eastern*, este monstruo de los mares de 211 metros de quilla.

Los compradores del buque tenían la intención de despedazarlo y vender enseguida los materiales, pero han cambiado de opinión.

El que fué asombro de los mares, el que tendió el primer cable trasatlántico, se ha convertido en pontón y servirá en adelante de almacén de carbones.

¡En lo que vienen á parar las grandezas de este mundo!